

Membangun Posko Satgas Anti Narkoba, Masyarakat Kampung Kompa Senang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Sep 15, 2023 - 20:46



Membangun Posko Satgas Anti Narkoba, Masyarakat Kampung Kompa Senang

Parungkuda, 15 September 2023 - Dalam upaya keras untuk memberantas peredaran narkoba di wilayahnya, Kasat Reserse Narkoba IPDA M. REZA FAHLEVI, S. Tr. K, bersama masyarakat Kampung Kompa Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, melakukan aksi nyata dengan gotong royong membangun posko Satgas Anti Narkoba.

Aksi gotong royong yang dilakukan oleh Kasat Reserse Narkoba IPDA M. REZA FAHLEVI bersama masyarakat ini menjadi contoh nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam upaya bersama melawan peredaran narkoba yang merusak generasi muda.

Posko Satgas Anti Narkoba ini dibangun dengan susunan yang rapi dan dilengkapi dengan fasilitas yang memadai untuk mendukung kegiatan pencegahan dan penindakan peredaran narkoba. Kasat Reserse Narkoba IPDA M. REZA FAHLEVI mengungkapkan, "Posko ini akan menjadi pusat informasi dan pengaduan bagi masyarakat yang memiliki informasi terkait peredaran narkoba di wilayah kami. Kami juga akan meningkatkan patroli rutin di sekitar kampung untuk menjaga keamanan dan ketertiban."

Masyarakat Kampung Kompa Parungkuda sangat antusias dalam mendukung pembangunan posko ini. Mereka bersedia memberikan bantuan secara sukarela, baik dalam bentuk tenaga maupun material, sebagai wujud komitmen mereka dalam memberantas peredaran narkoba di lingkungan mereka sendiri.

Saat ditemui, seorang warga Kampung Kompa Parungkuda, Ibu Siti Maryam, mengatakan, "Kami sangat bangga dengan langkah ini. Bersama-sama, kami ingin menjaga anak-anak kami dari bahaya narkoba. Kami akan aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satgas Anti Narkoba ini."

Kasat Reserse Narkoba IPDA M. REZA FAHLEVI juga mengimbau masyarakat untuk lebih peduli terhadap masalah narkoba dan bekerjasama dengan kepolisian dalam memberantasnya. "Kami mengajak semua warga untuk aktif melaporkan informasi terkait peredaran narkoba kepada kami. Dengan kerja sama yang baik, kita bisa menjadikan lingkungan kami lebih aman dari bahaya narkoba," tutupnya.

Dengan semangat gotong royong dan kesadaran bersama, pembangunan Posko Satgas Anti Narkoba ini diharapkan menjadi langkah awal yang signifikan dalam memberantas peredaran narkoba di Kampung Kompa Parungkuda dan sekitarnya. Keseriusan kasat reserse narkoba dan partisipasi aktif masyarakat menjadi modal berharga dalam menjaga generasi muda dari bahaya narkoba di masa depan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.